

**Zahnarzt Thorsten Kurt –  
auf den Kapverden (2016), in der Mongolei (2013) und in Nepal 2009**



Bild 01: Zahnarzt Thorsten Kurt in seiner Kaltenkirchener Praxis.



Bild 02: Auf den Kapverden, dem rund 500 Kilometer vor der westafrikanischen Küste gelegenen Inselstaat, unterhält die Organisation „Zahnärzte ohne Grenzen“ eine Station für Menschen aus Armenvierteln. Eine kostenlose Behandlung ist für die Patienten auch deswegen möglich, weil Zahnärzte wie Thorsten Kurt dort auf eigenen Kosten zum honorarfreien Einsatz hinreisen.



Bild 03: Zahnmedizinische Versorgung ist für viele Menschen ein unerreichbarer Luxus. Desto größer ist der Andrang, wenn Fachkräfte der Organisation „Zahnärzte ohne Grenzen“ aus Deutschland anreisen – wie hier Zahnarzt Thorsten Kurt mit seiner Helferin Kathrin Regge.



Bild 04: Zahnarzthelferin Kathrin Regge bei einer Voruntersuchung.





